

font couverts de caillous ronds & détachés , & il est surprenant que les chevaux puissent se tenir dessus. Plus les montagnes sont hautes , plus elles sont bourbeuses ; de sorte que si un cheval s'enfonce , il est impossible de le relever. Rien n'est si effrayant que de voir la terre se mouvoir comme les vagues dix brasses à la ronde. Le tems le plus propre pour voyager est depuis le commencement de l'été jusqu'au mois de Juillet. Lorsqu'on tarde jusqu'à la fin d'Août , on court risque d'être surpris par la neige , qui tombe de très-bonne heure sur les montagnes.

Nous partimes d'*Ochotska* le 4 d'Octobre sur le Paquebot la *Fortune* , qui y étoit venu de *Kamtschatka*. Nous fimes tant d'eau la nuit , que ceux qui étoient à fond de cale en avoient